

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions Mouila: la gouverneure mengue m'owono honore

LES PÈRES ET LES MÈRES



LA gouverneure de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, avait promis d'attendre la célébration de la fête des pères le 19 juin dernier pour adjoindre celle des mères et célébrer les deux à la fois. Elle a tenu sa parole. En effet, le jour dédié plusieurs papas et mamans de Mouila ont été invités à partager un repas à la résidence des gouverneurs de la Ngounié. Plus tôt, dans la journée, un match de gala de football a opposé au stade Mbombet-A-Gnangue, la formation des directeurs et chefs de service provinciaux à celle des "Vieux poumons". Une rencontre qui s'est soldée par un score de 0-0. En soirée, l'utile a été joint à l'agréable. Un dîner de gala ayant été offert aux convives en sa résidence, le tout agrémenté par des sonorités locales et quelques succès du temps passé. C'est pendant ce moment festif, empreint de convivialité, que la gouverneure Mengue M'Owono et le préfet de la Douya-Onoye, Vincent de Paul Ivala, ont valorisé le rôle des papas dans la vie de tous les jours au sein de leurs familles respectives. Ainsi que le rôle primordial de la femme dans un foyer. L'homme et la femme étant liés par un destin divin.

BENDJÉ: HONNEUR AUX CRACKS DES ÉCOLES PUBLIQUES DE MPAGA ET EGNONGA



LES meilleurs élèves des écoles publiques de Mpaga et Egnonga, dans le département de Bendjé, province de l'Ogooué-Maritime, ont été gratifiés des cadeaux par le député du 2e canton, Charles Otando, en guise d'encouragement pour leurs excellents résultats au terme de l'année scolaire 2021-2022. "Ce geste que je venais d'accomplir est un encouragement à l'endroit des jeunes apprenants de mon siège électoral. J'ai choisi d'honorer les meilleurs, c'est pour encourager l'excellence et inciter à l'effort", a déclaré l'honorable Charles Otando. Lequel a félicité les enseignants pour leur encadrement, malgré les conditions parfois difficiles dans lesquelles ils travaillent. "En cette période de vacances, j'invite aussi les parents à être vigilants. Ne laissez pas vos enfants aller se baigner dans l'Ogooué. Mon souhait est de revoir tous nos petits à la rentrée scolaire prochaine". C'est en joie que les deux meilleurs élèves de chaque palier ont reçu leurs prix des mains de leur député.

NDONGO & SYM

Lambaréné: Joël Ogouma honore une soixantaine de papas vivant avec un handicap

Lambaréné/Gabon

E conseiller politique du président de la République, par ailleurs membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Joël Ogouma, a honoré dernièrement à Lambaréné une soixantaine de papas vivant avec un handicap. C'était à l'occasion de la célébration de la Fête des pères le 19 juin dernier à l'hôtel Ogooué Palace. En présence du secrétaire national 3 chargé de l'animation politique dans la province du Moyen-Ogooué, Roger Ekomi Ndong, et du gotha PDG local. "J'ai voulu profiter de la fête des pères pour honorer une soixantaine de papas vivant avec un handicap. Ils se plaignent d'être marginalisés, discriminés et abandonnés (...) Mon geste s'inscrit dans l'esprit de la politique de solidarité prônée par le Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba. Dans cette veine, c'est un



Joël Ogouma © et des papas de Lambaréné qu'il a honorés.

devoir pour moi de relayer la vision politique du chef de l'État, en venant communier et valoriser mes frères de Lambaréné", a souligné Joël Ogouma.

En retour, les bénéficiaires lui ont manifesté leur gratitude, et fait part de leurs difficultés au quotidien. Le conseiller politique du président de la République a promis de transmettre leurs doléances à qui de droit.

"C'est une surprise pour nous, car nous étions désespérés à l'idée d'être oubliés une fois encore comme lors de la Journée nationale de la personne handicapée célébrée chaque 29 décembre. Mais voilà que vous essuyez nos larmes dans le cadre de la Fête des pères. Soyez-en béni", a remercié Michel Tenda, le président des personnes handicapées du Moyen-Ogooué.

Ntoum: fête de fin d'année scolaire au CSP EMMO



La fondatrice du CSP EMMO Jeannette Essone Obiang et les élèves.

Prosper Sax NZE BEKALE Ntoum/Gabon

A cour du complexe scolaire Elvis Maurin Martial Obame (EMMO) était en effervescence samedi dernier à Ntoum à l'occasion de la fête de fin d'année académique 2021-2022. Après le tour du propriétaire effectué par la fondatrice de

l'établissement, Jeannette Essone Obiang, l'assistance, composée du corps enseignant, des parents d'élèves, des invités et des élèves, a suivi des prestations diverses. Très talentueux, les élèves de la maternelle - de la 1re à la 4e année – ont agrémenté ces moments en mettant les petits plats dans les grands. À travers des danses traditionnelles, modernes, poésies et

chants, les jeunes apprenants ont fortement marqué leur passage sur scène devant un public subjugué. En présentant les résultats de cette fin d'année académique, le directeur de l'école, Bruno Makosso Mavoungou, s'est dit satisfait. "L'année scolaire 2021-2022 a été de dur labeur parce que les débuts sont toujours difficiles. Je tiens à remercier la fondatrice qui, par son grand courage, a fait des efforts pour la satisfaction de tout son personnel, malgré les effectifs réduits des élèves à tous les niveaux", a-t-il souligné. Selon lui, le pourcentage de réussite 2021-2022 est de 88 % (1re année), 91 % (2e année), 75 % (3e année) et 50 % (4e année).

Le CSP EMMO a été créé en 2021. Il a ouvert ses portes le 18 octobre 2021 avec un effectif général de 42 élèves, dont 15 au préprimaire et 27 au primaire de la 1re à la 4e